
     

 

 

                        COORDINAMENTO PROVINCIALE VIGILI DEL FUOCO DI ROMA        
2 Luglio 2018  

Ancora un cambio del gestore in piena stagione estiva, senza un progetto a medio e lungo 
termine, improvvisato come la gestione degli ultimi anni dell’ONA provinciale di Roma. 
Ci troviamo di fronte all’ennesimo provvedimento che avvalora quanto sosteniamo da 
tempo, una Presidenza della Commissione che naviga a vista, che porta il bilancio annuale 
della gestione di Torvaianica in rosso negli ultimi due anni. 
 

Non avendo condiviso da tempo le scelte fatte in Commissione, abbiamo comunque 
costantemente vigilato, rimarcando le inopportune gestioni, che hanno generato 
malcontento spese e  costi inutili che pesano sui bilanci.  Solo per ricordarne alcune “le 
strenne natalizie, le modifiche unilaterali al regolamento di gestione, fantomatici orari di 
lavoro....”, tutte questioni rimaste senza alcuna risposta. 

E non è certo sufficiente il congedo,  dolce,  presentato con l’odg n°174 del 23/06/2018 per 
mascherare la situazione di difficoltà dello stabilimento e le responsabilità. 

Responsabilita, che non sono certo del personale che vi lavora e che fino ad oggi con grandi 
sforzi ne ha garantito la funzionalità, né tantomeno del nuovo incaricato, al quale giunga 
anche chiaro il nostro augurio di buon lavoro, questo pur avendo espresso la nostra 
contrarietà in Commissione, ritenendo anche questa  decisione fuori tempo e senza la 
necessaria riflessione, rischiando di fare così un ulteriore salto nel buio. 
 
Ricordando al Presidente della commissione, che pur condividendo il cambio di gestione in 
un’ottica di rotazione degli incarichi , programmata e costruita , come sosteniamo da tempo 
e in tutti i settori dell’amministrazione, siamo stati contrari anche due anni fa ad una 
sostituzione affrettata dettata solo da ambizioni che esulavano da una oculata funzionalità 
del centro balneare, che i fatti hanno poi evidenziato come inopportuna nei tempi e per 
l’assenza di lungimiranza , come dimostrano gli equilibri patrimoniali smarriti, e che oggi 
costringe al silenzio chi allora in Commissione insieme al Presidente ha tacitamente 
sostenuto la decisione. 

Coscienti dell’importanza della struttura di Torvaianica, che consideriamo patrimonio per 
tutti i vigili del fuoco, in servizio, in quiescenza e delle loro famiglie e non permetteremo sia 
dilapidato, non faremo mancare il sostegno al suo buon funzionamento nella speranza che 
ci sia un cambio di rotta nella direzione che metta fine ai personalismi e alle gestioni 
improvvisate. 


